

TABLEAU 1

**CONSOMMATION APPARENTE TOTALE DE VIANDE**

(en milliers de tonnes métriques)

	1988	1989	1990	1994e
Production	3 158,0	2 911,5	3 025,4	3 677,4
+ Importations	279,5	277,6	320,4	523,4
- Exportations	5,2	8,3	10,7	13,5
<b>TOTAL</b>	<b>3 432,3</b>	<b>3 180,8</b>	<b>3 335,1</b>	<b>4 187,3</b>

Source : Données du SECOFI sur les importations et les exportations.

Statistiques du SARH sur la production locale.

Comme on peut le voir, la production locale domine clairement la consommation intérieure. La capacité d'exportation du Mexique s'accroît, en particulier dans le cas de la volaille, mais elle est encore plutôt faible. Les importations augmentent lentement leur part, de 8,1 % en 1988 à 9,6 % en 1990, et doivent atteindre 523 400 tonnes métriques en 1994 après une augmentation annuelle de 13 %. Cette estimation est fondée sur la perspective escomptée d'une expansion de l'économie, l'entrée en vigueur de l'accord de libre-échange et le changement progressif des habitudes des consommateurs qui préfèrent de plus en plus les morceaux de choix, coupe américaine. Par ailleurs, la production locale doit, selon les prévisions, s'accroître de 5 % par an